



**SANIDAD** ■ APROBADO POR EL CONSEJO DE GOBIERNO DE LA UNIVERSIDAD

# Aumenta la formación sobre diabetes mellitus con un título propio en Medicina

■ Está abierto a titulados universitarios y a profesionales que tratan con estos enfermos ■ Comenzará a principios de noviembre

**B.H.**

La Universidad de Salamanca pondrá en marcha por primera vez el próximo mes de noviembre un título propio dedicado a la formación sobre diabetes. El curso se oferta a titulados universitarios y a personas con experiencia profesional en el cuidado de estos pacientes. Con formación teórica y práctica, el objetivo es mejorar los conocimientos generales sobre esta enfermedad, que cada vez afecta a más población, sobre todo el tipo 2 (muy asociada a la obesidad, a la vida sedentaria y a la edad adulta).

Las clases se extenderán desde noviembre hasta julio del año próximo para aportar conocimientos sobre la base de la diabetes, su clasificación y principios generales, el diagnóstico y las posibles complicaciones, tratamientos farmacológicos y dietas, el ejercicio en estos enfermos y el tratamiento y la prevención de hipoglucemias.

Dirigido por el jefe del servicio de Endocrinología, José Manuel Miralles, será impartido por un amplio elenco de profesionales de diferentes especialidades implicadas en el tratamiento de estos pacientes. Los alumnos tomarán contacto con la enfermedad en el servicio de Endocrinología del Hospital, en el de Cirugía Vasculor, pasando por Oftalmología, Pediatría y Dermatología. Profundizarán en los problemas de vascularización del pie diabético, en los problemas oculares derivados de las crisis de hipoglucemia, en el tratamiento de las embarazadas enfermas y en los problemas renales derivados de un mal control de la enfermedad.



Un varón se somete a una medición de azúcar en sangre. /ARCHIVO

## LOS DETALLES

■ **IMPORTANCIA A LA INVESTIGACIÓN.** La formación teórica del título propio concluye con una introducción a la investigación sobre diabetes mellitus, además de adentrarles en los métodos de didáctica, organización e investigación.

■ **PARA UN MÁXIMO DE 30 ALUMNOS.** El número mínimo de alumnos se ha establecido en 10, mientras que la clase no podrá superar los 30 asistentes. Se han concedido un total de 30 créditos, 15 para la formación teórica y otras 15 para la de prácticas.

■ **150 HORAS DE CLASE.** Ya se puede formalizar la matrícula para participar en el nuevo título, que se inaugurará entre el 2 o el 3 de noviembre. El precio es de 3.000 euros y las clases teóricas se llevarán a cabo entre noviembre y diciembre de lunes a jueves.